
Der Tätigkeitsbericht des Inklusionsbeirates für den Zeitraum 2019/2020 wird der Einladung bei-

gefügt. Aufgrund der aktuellen Pandemielage sind die aktuelle Vorsitzende des Inklusionsbeira-

tes Frau Lamsfuß bzw. die ehem. Vorsitzende Frau Raczkowiak zu einer mündlichen Erläute-

rung nicht vor Ort. Sollten sich Fragen aus dem Bericht ergeben, so können die beiden Damen 

aber gerne jederzeit kontaktiert werden.  

 

 


